
第 48回 いなべエフエム番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和 4年 6月 15日（水） 10時 00分～ 

 

２．開催場所      北勢市民会館  視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 3名  

  

出席委員の氏名 

 佐藤 貴志 委員長 

辻  忠樹 副委員長 

冨田  勲 委員 

 

          欠席委員の氏名 

藤川 里美 委員 

岩田 長司 委員 

酒見 敏彦 委員 

 

事務局  

  理事長   弓矢 孝己 

  副理事長  武藤 久夫 

浅山 優平 

種村 茂高 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

       

 2. 審議用サンプル番組について 

     ・夕方の情報番組 イブニングいな Bee毎月 第 2.4金曜日 13：15頃～  

コーナー「みんなで支える幸齢社会」 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

事務局より 

7月～9月番組表について、いなべ市議会定例会の録音放送について説明 



  事項 2.審議用サンプル番組について     

委員 

サンプルを聴いて、明日は我が身といいますが今はどうなるか分かりません。 

知り合いにおいても後期高齢者で亡くなった方もいます。 

老々介護となってしまうため、施設に身内を預かって頂きました。 

今は「延命処置しますか」というふうに先に聞かれます。 

意外と行政の方からも LINK等で情報を回して頂けますが、生の声を放送で聴けるというのは 

とても大事だと思います。 

いなべエフエムはどれだけの人がこの時間に聞いているのかが大事だと思います。 

例えば、この番組の宣伝は行政がやるのか、いなべエフエムがするのかは分かりませんが、 

老人会だとか、地域の福祉委員に宣伝をしてもらうといいですね。 

その地区の老人会長さん等に情報を回してもらうなどして頂けるといいですね。 

若い子達もこの放送を聴いて、施設があり、預かってくれる先があるという事が分かればいい

情報になります。 

家族で聴くのは難しいかもしれませんが、このコーナーをもっと地区ごとに宣伝していただき、

もっと聞いて頂けるようにしてほしい、内容に関してはとても良かった。 

 

委員 

回覧板や、また敬老会などでの告知はしてないのですか？ 

 

事務局 

老人会様等での告知は分かりませんが、いなべ市役所長寿福祉課様と制作しているコーナー

で、かなり宣伝の方に力を入れて頂いており、ポスター、チラシ、ポケットティッシュなどで放送

日、時間等宣伝していただいております。 

ただ、委員様が言われる通り、高齢者の方に向けて、老人会であったり敬老会という所での宣

伝まで手が回っているかは分かりませんので、今後はそういった所での宣伝も必要になるかと

思います。今後も長寿福祉課様と密になりながら展開していきたいと思います。 

 

委員 

そうですね、放送したはいいが聴いている人がいないというのは何もならないので、音楽など

は聞き流してもいいが、こういった大事な事はしっかりと聞いてほしい。 

実際の体験に基づいてお話しされているいいコーナーです。 

是非とも皆さんに聞いて頂きたいので、今後も続けてください。 

 

事務局 

このコーナーを広めていく事に関しては我々いなべエフエムのやるべきことです。 



行政ともタッグを組みながらやっていきます。 

 

委員 

このいなべ市ではここに書かれている通り、住み慣れた地域でいつまでも自分らしく最後まで

というのが非常に市民の人は安心できるのかなと思います。 

地域地域でも活動はしているかと思いますが、放送で PRをしたり、ケアマネージャー、ホーム

ヘルパーさんの実体験を聞けて、心にグッとくるものがありました。 

そういった方の仕事のイメージはできますが、でも実際の話を聞いてみると、人と人のつながり

が一番大切なのだというのが心に響きました。 

ケアマネージャーという仕事は最初受け入れられなかった。 

非常に苦労したが、時代が変わってきていい方向に進んだ。 

変わらないのは人とのつながりというのが良い話で、人の欲求の中には、人の役に立ちたいと

いう本質があり、独りでいいと思っていても誰かと触れ合いたい、そういう部分が合致すると信

頼関係が生まれるなと思いました。 

看取りの話ですが自宅で看取りたいというのはいい話で、ホームヘルパーさんの仕事で感じた

のはこういった仕事はマニュアルがない、日々の生活の表情等をうかがいながら仕事をしてい

る。 

私の祖父母の介護の情景も浮かび、すごく心にくるお話しでした。 

すごくいいコーナーだと思いました。 

 

委員 

私も自宅で祖父母をみとったという経験があるので、当初のケアマネージャーさんの苦労など

も関わるところがあるので、感じるところがありました。 

 

委員 

今回は生放送で繋いでいたのは携帯電話ですか、固定電話ですか。 

 

事務局 

固定電話です。 

どうしても IP電話につなぐと雑音が出てしまうというのが業者の見解です。 

今後は電話中継ではなく、御来社頂いてというのも考えております。 

 

委員 

インタビューの件に関してはどうするのですか？ 

 

 



事務局 

インタビューに関しては市役所の方が収録、データを弊社に納入していただき編集している形

です。そこの音声の乱れ等については修正が難しい部分はあるかと思います。 

 

委員 

そこまで気になるような乱れではないですが。 

 

事務局 

善処致します。 

 

委員 

このコーナーを聞きたいと思ってもらえるようにしてもらいたいですね。 

前の放送聞いたか？というような会話が老人同士で出るくらいになるといい。 

ホームヘルパーさんや、ケアマネージャーさんの現場の話が聞けるのは貴重ですしね。 

 

事務局 

おっしゃる通りです。 

引き続き努力します。 

 

６． 審議事項に対してとった措置 

   次の番組制作会議にて検討予定  

 

7.  公表の方法 

   自社ホームページ 

 

8.  その他 

・欠席委員様より今回のサンプル番組についての意見書の提出有 

・その他ご意見として、ストリーミング再生、過去回を聞く方法について提言 

以上 


